

INQUIETUD CIUDADANA

Concejala Inés Núñez denuncia falta interés para concretar un Cefsam en el ex Hospital de Emergencia

Candidata a alcaldesa por Curicó. También denunció falta de capacidad del Cementerio Municipal y la ausencia de sepulturas para indigentes.

CURICÓ. Ante la preocupación que sigue firme en las organizaciones vecinales del sector centro sur de la ciudad, por no existir aún una definición con respecto al uso que se dará de forma definitiva a las dependencias del ex Hospital de Emergencia, la conce-

jala Inés Núñez manifestó que comparte la incertidumbre que están viviendo miles de familias de poblaciones como Caupolicán, John Kennedy, Magisterio, Libertad, Vínicas Patrias, Iansa, Santa Inés, Electrificación y otras del

barrio surponiente de Curicó. La concejala y candidata a alcaldesa, quien tiene toda una vida al servicio de las área de la salud y social, aseguró que “es inconcebible” que hasta el momento no exista una respuesta clara en relación al uso que se va a dar a las dependencias del hospital antiguo, agregando que debe ser muy sincera y decir que solo se ha visto el uso que se ha dado como albergue para personas en situación de calle, pero que no existe claridad todavía de la finalidad de estas dependencias, como la comunidad lo ha estado pidiendo y donde hubo compromisos de priorizar la salud.

NADA CLARO

“Solo se ha hablado vagamente que sería un Cefsam Central, si es que se traslada el de Freire, por eso existe mucha preocupación de la gente que llegaba al Hospital de Emergencia, cuando se necesitaban atenciones de urgencia. Son muchos los habitantes del sector centro sur que deben atravesar Curicó entero para llegar al nuevo hospital en caso de emergencia, una situa-



La concejala Inés Núñez, pide mayor claridad con respecto a un Cefsam en dependencias del ex Hospital de Emergencia.

ción que creo no se le ha tomado el peso y ello se va a producir solo cuando alguna persona muera porque no alcanzó a llegar al nuevo Hospital por un accidente vascular u otro”, expresó. Indicó la concejala que es una preocupación grande la que existe en la comunidad y ella como candidata a alcaldesa de Curicó considera que el tema de la salud y la situación de las exdependencias del Hospital debe ser una prioridad, porque “no se puede dejar abandonada a una comunidad completa”.

LLAMADO

En conversación con diario La Prensa, hizo un llamado al alcalde Javier

Muñoz, señalando que aún cuando le queda poco tiempo en el cargo, debería dejar el tema de un Cefsam encaminado en estas dependencias, para que la próxima autoridad en la alcaldía termine la gestión, porque “esta complicada situación no puede seguir esperando”, comentó. Manifestó que ya se debería haber avanzado en esta materia, pues existe la voluntad de la autoridad de la salud pública ministerial para que este recinto sea ocupado en salud, “solo falta mover más los paillos para que esto resulte ahora y no seguir esperando porque hasta el momento no hay nada claro”, expresó.

CEMENTERIO

La concejala, señaló que también existe un problema con el Cementerio Municipal porque ya se hizo pequeño y que se requiere urgente de un nuevo recinto como Curicó se lo merece. “También tenemos un grave problema porque hay personas que no tienen cómo pagar una sepultura y no se tiene un servicio municipal que atienda estos casos y eso es grave, porque lo que se hacía ya no se hace. La construcción de un nuevo cementerio para Curicó es urgente y ahora, porque no se puede seguir esperando”, terminó expresando la concejala.



Todavía no existe un plan o proyecto concreto que convierta este recinto en un Consultorio Central.